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mnaunuaoum Trattative ad oltranza a Palazzo Vecchio 

Le divisioni Psi sulla verifica 
Gli scontri nella federazione fiorentina del Psi ren
dono incerta e difficile la verifica di maggioranza 
Il vertice di ieri incentrato su Zona blu e questioni 
urbanistiche Le ipotesi di accordo tornano in alto 
mare dopo uà incontro tra la segreteria del Psi e il 
gruppo consiliare, escluso dalla trattativa. Il con
fronto prosegue nella giornata di oggi Già convo
cata la riunione del consiglio comunale 

RENZO CASSIOOU SILVIA MONDI 

• • Verifica ali ultimo re
spiro per la maggioranza di 
Palazzo Vecchjo che dovrà 
utilizzare i tempi supple 
mentari in vista del consi 
glio comunale già convoca
lo per lunedi pomeriggio 
Impossibile qualsiasi previ
sione Mentre scriviamo la 
delegazione socialista, su 
pressione del gruppo consi
liare escluso dal tavolo della 
trattativa ha rimesso in di
scussione quanto «ra stato 
concordato nella mattinata 
La trattativa proseguir! nella 
giornata di oggi Unica con
cessione in questa domeni
ca di campionato, il rinvio 
del confronto al dòpo parti
ta sperando, almeno, nel 
buon auspicio di una vittoria 
della Fiorentina sul Pescara, 

Sul tappeto in quest'ulti
ma tornata a smentire il luo
go comune secondo cui il 
rdolce è in fondo' • I temi 

Slu spigolosi della verifica 
il e questione urbanistica 

Su questi argomenti II Psi 
fiorentino ha tentalo l'aitaci 
co sperando di recuperare 
gli handicap di imo acontro 
interno che ha finito per ri
verberarsi negativamente 
sulla coalizione lino a ren
dere necessaria questa en
nesima verifica decembnna, 
nella quale ha cercato in 
qualche tmc-do di ricucire 
uno sfrangiato polo (étao,rf 

Iniziata a mezzogiorno 
nella sala degli Incontri la 
riunione di maggioranza è 
andata avanti fino a sera, 
con uri breve break che al
cuni gruppi hanno utilizzato 
per rifocillarsi, mentre il se
gretario del Psi Manno Bian
co, insieme ai due vice En-

no Ghiande»! e Riccardo 
Nencici si riuniva con l'è 
sautorato gruppo consiliare 
che si vendicava riportando 
tutto in alto mare, a comin
ciare dalla Ztl, la prima su 
cui una ipolesi di accordo si 
era delineata Solo l'aero 
porlo, stranamente, scivola
va via senza intoppi grazie al 
sindaco Massimo Bogian-
ckino che legava la discus
sione al giudizio degli esper-

Ha fatto una certa impres
sione constatare dal vivo gli 
effetti di un gruppo posto 
Sotto tutela secondo il prin
cipio (leninista), rivendicato 
da Valdo Spini, della «priori-
tà del partito sulle istituzio
ni.. Fuori con il cappello 
marrone a larghe tese in te
sta, l'ex capodelegaztone 
socialista in giunta Fabrizio 
Chiarelli, ha atteso fino alle 
14 30 quando I assessore 
Alberto Amorosi è final
mente riuscito a conoscere 
l'ora in cui il gruppo sarebbe 
stato riunito per essere in
formato della trattativa Alla 
ripresa dell'incontro i socia
listi hanno irrigidito le posi
zioni rimettendo in discus
sione quel che era «tato 
concordato 

Prima dell'incontro l'at
mosfera era apparsa subito 
difficile, con il riserbo dei 
convenuti, quasi ad esorciz
zare possibili intralci alla 
traltiva, mentre nel Psi si 
ostentavano elementi di 
pessimismo Abbottonatissi-
mi il vicesindaco Michele 
Ventura e il segretario co
munista Paolo Cantelli, sor
ridenti ma frettolosi oli as
sessori Graziano Cloni.e 

Un'immagine dell'Ingresso alla beli paooMfc «.Matite 

Stefano Bassi (relaton per la 
Ztl e I Urbanistica) e Catia 
Franti •Spenamo che cambi 
Il tempo- rispondeva Man
no Bianco ai giornalisti ch i 
lo interpellavano sa climi 
della riunione Le uscite 
successive mostravano in
vece qualche miglioramen
to di umore «S è alzata un 
pò di brezza», nspondeva 

auesta volta Manno Bianco 
Taziano Cloni si fermava 

volentieri a parlare con • 
giornalisti «Non e è dubbio 
che per la Ztl si è trattato di 

un provvedimento di emer
genza Ora si tratta di passa
re alla programmazione de
gli «lerventì puntando al 
poteijzlamemo della mobili
ta pobblicatt Una sona a 
traffico limitilo da allargare 
(si pensa anohe alla pedona
lizzazione dipiazza Indipen
denza con fe direttrice di 
transito di via Nazionale e 
via Santa Calenna d'Ales
sandria senza sosta) in rap
porto alla realizzazione dei 
quattro parcheggi di superfi-
ce per un totale di altri 1000 

posti macchina 
Uno dei punti centrali del 

la venfica per le questioni 
urbanistiche ha riguardato 
senz'altro la domanda di vo
lumi «Le volumetrie vanno 
certamente nconslderate 
non avendo però sempre di 
mira Fiat e Fondiaria Ci so 
no anche altre aree da con
siderare, come quella delle 
Ferrovie, ad esempio», dice 
va il liberale Prosperi men 
tre il suo collega di partito, 
l'assessore Adalberto Scarti

no si limitava a considera 
ziom «esclusivamente tecni 
che» lanciando delie cifre 
sette milioni e mezzo di me 
In cubi, affermava somman 
do non solo la domanda di 
temano nellearee Fiat e 
Fondiana ma anche altre 
compresa quella delle ferro 
vie «Bisognerà tagliare», n 
spondeva I assessore Steia 
no Bassi «Il rapporto e con 
quel che Firenze può sop 
portare» Poi 1 interruzione e 
la ripresa che nportava I in 
contro in alto mare 

Ecco i temi 
sul tavolo 
delle 
trattative* 
tm II vertice dien ha af 
frantalo i temi più caldi della 
verifica 

Zona blu e parcheggi Un 
binomio che sembra essere 
I unico punto di accordo sul 
la ztl raggiunto dal vertice di 
maggioranza Tutti concordi 
sulla contestualità dei due 
provvedimenti si allarga la 
zona blu facendo i parcheggi 
di superficie Ancora in alto 
mare invece la discussione 
sull orano La proposta avan 
zata da) Pei, una mediazione 
offerta ai socialisti e di chiù 
dere alle auto fino alle 19 30 
Da maggio a settembre, tn 
virtù della chiusura notturna 
dalle 21 30 alle 24, un ora di 
derogarne! pomeriggio, cioè, 
la zona blu termina alle 
18 30 Ma i socialisti non so* 
no convinti 

Aereoporto Nonostante le 
attese il Psi e i l&'ci continua 
no a prendere tempo il sin
daco ha esposto i risultati, 
noti da circa un mese, dello 
studio commissionato ali I-
tailport Ma e è ancora chi lo 
deve leggere 

Metropoittana Dopo aver 
atteso per circa due or** il li
berale Adalberto Scartino, il 
vertice ha affrontato il dilem
ma a, chi deve essere affidata 
la stesura del progetto definì 
to' 1 liberali caldeggiano I as 
segflazie-ne a cjil hd già redat
to il progetto di massima 

urbanistica Quattro i pun 
ti in discussione presentati 
dal! assessore Stefano Bassi 
piano del commercio, ferro 
vtà parcheggi e Università 
L attenzione comunque e 
concentrata soprattutto sulle 
volumetrie della variante 
nord ovest e sull aereoporto 

Non istruiremo un metro cubo in più del necessario 
L'assessore Stefano Bassi 
parte delle volumetrie 
nella variante nord-ovest 
e del sì condizionato 
del Consiglio regionale 

RENZO CASSIQOU 

•mi Al centro della venfica 
d| Palazzo Vecchio sono state 
ieri le questioni urbanistiche 
Illustrate dall assessore Stefa
no Bassi Quasi contempora 
neamenle alla verifica il Con
siglio regionale Inespresso la 
sua approvazione alla vanante 
a nord ovest di Firenze condì 
zionandola ad una sene di 
prescrizioni e di raccomanda
zioni che riguardano Irai altro 
le altezze le nsorse idriche 
I assetto idrogeologico della 
Piana I uso dei contemton 
che si libereranno nel centro 
storico 

Assessore Bassi, uno del 

punti sollevati nella verifi
ca riguarda le volumetrie. 
Le manterrete o pensate di 
ridurle? 

Non abbiamo mai tatto delle 
volumetne il punto discrlmi 
nante dello strumento urbani 
sttco Nel quadro complessivo 
del Piano regolatore ci siamo 
semmai preoccupati che I of 
feria di nuove localizzazioni 
per attività temane commer 
ciati o di rilievo cittadino non 
si venficassero solo nella di 
rettnee sud ovest Da qui le 
proposte che preciseremo in 
una prossima nunione della 

Commissione urbanistica per 
le aree verso Scandiccl e I at 
tenzione che abbiamo mani 
Iettato per le aree industriali 
collocate verso sud-est come 
laLonginotti Anche quanto si 
va facendo nel centro stonco, 
in Santa Verdiana o quanto si 
propone per aree come San 
Callo, dimostra una significa
tiva attenzione verso le pro-i 
spettive di questa parte di cit
tà Considero il lavoro della 
Regione un aiuto alla nostra 
azione Non ci iimitermo ad 
una burocratica presa datto 
ma su molti punti • dal traccia 
to per la tramvia al sistèma 
Viano alle funzioni degli un 
mobili nel centro stonco alla 
stessa disposizione delle fun
zioni nelle diverse aree ag 
giungeremo il nostro autono 
mo contnbuto 

Ma la domanda di terzia
rio è di 6 milioni di metri 
cubi, cui va aggiunta la do
manda di Sesto, di Campi, 
dlScandlccI Dove al arri
va? 

Occorrerà dare un taglio netto 

a queste richieste, dimensio
nando (e quantità sulla base 
delle effettive capacità di svi 
luppo della lillà II criterio del 
nuovo Piano regolatore non 
puri essere I offerta di lerzia 
rio che nasce da semplici ra 
gioni immobiliari derivanti 
dalle richieste del proprietari 
di aree 

n Fai parla di Interventi 
urbanistici a 'macerila di 
leopardo'. Casa rispondi? 

La nostra scelta e il lavoro 
compiuto dall ufficio speciale 
del Piano «sciatore si muove 
in direzione opposta Per noi 
non esiste solo la direttrice 
nord-ovest, ma prestiamo 
grande allenitone alle ex aree 
industriali a sud-est « alla di
rettrice verso Scandirci Am 
bedue devono essere occa
sioni, non per una edifi 
cazione indiscriminata ma per 
arricchire di nuovi servizi e 
funzioni anche queste parti di 
citta. 

Cosa ne pensi della recco-
mandulone della Regione 
di bloccare ogni Interven

to verso Ragno • Riposi e 
Setugnano? 

La trovo giusta anche se in 
tomo a questo argomento si è; 
fatta molta confusione ~Rer 
queste aree I amministrazione 
comunale intende valorizzare 
in primo luogo le enormi ri 
sorse ambientali. Sia le aree 
pedocollinan sotto Settignano 
che la piana di Ripoli non po
tranno in nessun modo essere 
attaccate da interventi edilizi 

TI risulta no raflredda-
mento della Fondiaria per 
la variante? 

Posso pensare che la lentezza 
delle decisioni possa anche 
indurre a riesaminare le ragio 
ni di un Intervento di questa 
rilevanza ti Comune di Firen
ze in questi anni ha mantenu 
to i propri Impegni e non ci 
sono motivi perchè tale coe
renza di comportamenti ven 
ga modificata nel futuro pros
simo Siamo ora impegnati in 
un confronto in Giunta e con 
la stessa Fondiaria sul Plano 
particolareggiato e sul sistema 
infrastnitturale 

Proprio sulle Infrastruttu
re ci sono I contrasti più 
rilevanti. 

Non ce dubbio Abbiamo 
Sempre pensato che gli Inter 
Venti a Novoli e a Castello do 
vesserò essere profondamen 
le diverse dalle lottizzazioni 
anni 50 60 Anche i nostn in 
terlocuton fino ad oggi hanno 
dimostrato queta consapevo 
lezza Le nostre proposte sul 
sistema viano e sul ruolo del 
trasporto pubblico compresa 
ja tramvia per queste aree so
no note Nette prossime setti 
mane approfondiremo anche 
il punto di vista degli operaton 
privati 

n Contenzioso Con I comu
ni dell'area non è da meno: 
come lo affronterete? 

Non e e dubbio che per co 
struire una reale dimensione 
sovreaccomunale resta anco 
ra molto da fare Ciò nono 
stante il confronto in atto con 
Sesto sul sistema ferroviario e 
sulla viabilità che attraverso 
I area di Castello servirà il po

10 umversitano fino a Prato è 
una risposta incoraggiante Lo 
stesso vale per Campi per quel 
che nguarita 1 assetto auto 
stradale e i collegamenti sulla 
Pistoiese 

Il Piano regolatore sem
brava in vista del traguar
do per l'89 Ce la farete per 
il'90? 

11 Piano regolatore è giunto 
ormai ad una fase molto avan
zata di definizione A questo 
punto non e più un problema 
tecnico ma di scelta della 
giunta 

Il referendum del Pel alza 
il Uro sull'idea di città. 
Che ne dici? 

Considero questa iniziativa un 
fatto positivo anche se sono 
consapevole delle necessita 
di rivedere le modalità per ot 
tenere i referendum Comun
que mentre si sviluppa il di
battito sull idea di città non 
rinunceremo certo ad eserci
tare quella funzione di gover
no che ci e stata affidala nel 
1985 
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QUESTA SERA 
ORE 21 

BALLO REVIVAL 
CON 

NEW LEADERS 
MONTEROM 
D'ABBIA (SI) 

Tal. 0577/376120 

KOTZIAN 
dal 1772 

TAPPETI 
A PREZZI VANTAGGIOSISSIMI 

K O T Z I A N 
Cosci»: Villi Comuni. 145 • Tel. (850) 702.507 
Livorno: Vii Grondo. 185 • Tol. (0586) 38.171/2 

<{»> LA MEDICEA 
Offerte speciali Natale!!! 

Per uomo signora e bambino 
CONFEZIONI CAMICIE - MAGLIERIA 

P1CIAMI COLORATISSIMI 
Per la casa 

BIANCHERIA TENDACCI - TRAPUNTE 
TAPPEZZERIE MATERASSI • RETI PER LETTO 

CORREDI COMPLETI 
e tanti giochi per i vostri bambini'"'!! 

3 NEGOZI IN FIRENZE: 
in centro V CANTO DE NELLI • V ARIENTO 

in Piazza Puccini V PONTE alle MOSSE 
ali Isolotto in V le TALENTI V FOGGINI 

Inaugurazione 
dell'anno 
accademico 
con Spadolini 

Inaugurazione ufficiale, domani alle 10 30, dell'anno acca
demico La cerimonia si svolgerà neil Aula Magna e sarà 
aperta da una relazione del rettore Scaramuzz! La prolu
sione è affidata a Fiorenzo Mancini, della facoltà di agra
na, ed avrà conte tema. •Rimuginando sulle terre di Tosca
na. Alla cerimonia interverrà anche il presidente del Sena
to Spadolini (nella foto) 

Solidarietà 
e contributi 
agli armeni 
terremotati 

Solidarietà al popolo arme
no A lanciare I appello è la 
Filcams Cgil, che ha inviato 
un proprio contributo di 
due milioni di lire a soste
gno delle attività di soccor
so La Fìlcams-Cgil invita a 

* concorrere a questo sforzo, 
versando i contnbuli sul conto corrente postale 43051 
dell ambasciata dell Urss presso II Banco di Roma 

OcCUData La casa dello studente «Sai-
. ^ * vernini» di piazza Indipen-
M Casa denza è slata occupata «ad 

dello studente tS^&UggS 
Salvemin i Inviate dal comitato per il 
^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ ^ dinlto allo studio a circa la 
" " • " • * " " * * — • ^ ^ * * ™ " — metà degli ospiti «Siamo 
contrari dicono gli studenti - ai Criteri di merito applicati 
dal comitato» L'occupazione intende lar pressione sulla 
riunione del comitato convocato per il 21 dicembre 

Johan Caltung 
alIVAtto 
di Accusa» 
pacifista 

«Atto di accusa II tribunale 
dei popoli giudica il sistema 
finanziario intemazionale» 
L'iniziativa si svolge, doma
ni e martedì, tra l'istituto 
Gramsci e l'aula magna del
la facoltà d| scienze politi
che Domani, alle 21 al 

Gramsci, presentazione dei risultati della sessione di Berli
no, alla presenza di Emesto Balduccl, Luciana Castellina, 
Pierluigi Onorato, Gannì Squitieri e Gianni Mattioli Marte-
di alle 16 30 a scienze politiche, seminano sul debito dei 
paesi in via di sviluppo con Johan Caltung e Franco Praia-

Usta Verde 
e Amici Bici 
per l'abolizione 
del quartieri 

Decentramento del servizi, 
aumento della partecipa
zione dei cittadini E quan
to chiedono verdi e Amici 
della bicicletta che, contra
ri alle proposte sul decen
tramento presentate dal* 

i • i i I assessore Barbieri, pro
pongono! abolizione degli attuali quartieri In sostituzio
ne, Verdi e Amici Bici propongono la diffusione rionale di 
piccoli centri informatizzati per il disbngo delle pratiche 
amministrative e prèsidi sanitari attrezzab Per garantire la 
partecipazione, invece, I istituzione di due figure II «giudi
ce di pace» e una sorta di «console rionale» 

Un corteo 
nel nome 
dello Stato 
palestinese 

Una manifestazione per il 
riconoscimento dello Stato 
palestinese ha percorso ieri 
pomeriggio le vie del cen
tro A un anno dall Intri
dali le associazioni pacifiste 
fiorentine hanno organizza-

•••••»•••••••"•-•••••••••••» to un corteo per chiedere al 
Governo di impegnarsi al riconoscimento dello Stato pale
stinese 
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